

<4年生>

昨年話題となった「はい、よろこんで」「APT.」の曲に合わせて、自由に伸び伸びと表現することができた4年生。笑顔で切れのいいダンス姿は、友たちとシンクロするところもありながらも、一人ひとりがオリジナルに表現することを楽しみながら踊ることができていました。さすが高学年。見ている人に自分たちのダンスを届けようという思いが伝わる発表でした。抜群のリズム感にすっかり魅了されました。



<5年生>

騎馬戦では、友だちと作戦を考え、アドバイスし合ったり励まし合ったりしながら、練習を重ねてきました。その成果が出て、本番ではチームワーク抜群の素晴らしい競技を見せてくれました。頭脳戦、心理戦が垣間見られる見ごたえのある勝負展開で見ている側も楽しめました。5年生の団結してがんばる姿、とっても素敵でした。これからも、6年生を支える中央小のサブリーダーとしての活躍が期待されます。



<6年生>

この校庭で走る最後の短距離走。この友だちと創る最初で最後の組体操。小学校で迎える最後の運動会に向けて、一生懸命練習を重ねてきた6年生。友だちと高め合いながら、自分の力を出し切る姿、友だちの存在を感じながら、一つ一つの技を完成させる姿。さすが中央小のリーダーとしての姿を見せてくれました。クラスの、そして学年の団結力をさらに高めることができました。これからの学校生活にきっと生かされる、いい運動会となりました。



PTA 作業ありがとうございました

春の PTA 作業は、多くの6年生の子どもたち、そして6年生の保護者の皆様にご協力いただきました。草刈りや校内の窓ふき、トイレ、エアコンのフィルター掃除など、学校がとてもきれいになりました。おかげ様で、快適な環境で学習することができます。本当にありがとうございました。秋は、1年生の保護者の皆様にご協力いただきます。よろしくお願いいたします。



7・8月の主な予定 ※変更がある場合は、学年だより等でお知らせいたします。

7/4日(木) クラブ活動指導者紹介式
14日(月)～18日(金) 個別懇談会

24日(木) 1学期終業式
25日(木)～8/21(木) 夏休み

安心・安全で信頼される学校を目指して～非違行為防止研修～

子どもたちにとって安心・安全な学校を目指し、学校職員一同、日々研修を行っています。先日は体育主任より、体罰防止についての話があり、職員間で共通理解を図りました。

今後も教育者としての個々の意識を高めること、互いに声をかけ合える職場の人間関係を築くことで、子どもたちや保護者の皆様、域の方々に信頼される丸子中央小学校を目指して参ります。

